

小中高連携事業「ふれあいコンサート」

8月25日（土）に、旭川市立常盤中学校体育館で開催された「平成24年度 中央、大成・朝日地区ふれあいコンサート」に本校の音楽部員と放送局員が参加させていただきました。

このコンサートは、今年で13回を数え、本校も最初から関わってきました。



【中学校吹奏楽部の皆さん】

本校音楽部は、合唱曲のスタンダードになった「世界で一つだけの花」を振り付けを交えながら歌いあげ、会場を大いに盛り上げました。他にも、NHKコンクールに向けて練習を重ねている「明日へ続く道」等、全3曲を披露しました。



【旭東放送局の皆さん】

PTAからも、会長様・生活委員長様・学年委員長様が、大変お忙しい中、朝からお手伝いをしてくださいました。本当に有り難うございました。

幼稚園、小学校、中学校、高等学校の児童生徒やママさんコーラスの皆さんが美しい歌声や楽器を奏でるたびに、聴衆は聞き入り、大きな拍手を送っていました。

このコンサートは、「社会を明るくする運動」の一環として取り組んでいる事業で、内容も年々充実しています。



また、放送局の皆さんは、このコンサートの進行を一手に引き受け、終始落ち着いた様子で、円滑な運営をしてくださいました。終了後、その和やかな雰囲気とスムーズな進行に多くの方から賛辞をいただきました。

【他の出演者】

- ・朝日小学校スクールバンド
- ・日章小学校（合唱）
- ・明照幼稚園（歌唱）
- ・知新小学校器楽クラブ
- ・旭川市ななかまど少年少女合唱団
- ・常盤中学校吹奏楽部
- ・北都中学校吹奏楽部